
2005 - 21 febbraio - Consiglio Direttivo 

 
Il centro è sempre di più frequentato e stiamo diventando un riferimento importante per tanti e tante che 

hanno bisogno di informazione, di tutela. Ultimamente ospitiamo un certo numero di anziani in quanto è in 

ristrutturazione il loro centro. 

Abbiamo portato a conclusione il progetto sul precariato e quello sul tempo libero delle anziane. 

Abbiamo organizzato, con il patrocinio dell'assessorato alle politiche sociali, una serata di socializzazione il 

martedì grasso (139 partecipanti). 

Si è svolto l'incontro con Marrazzo, organizzato dalle forze della coalizione. 

E' cresciuto in modo esponenziale l'uso della sala per le ricorrenze. 

E' iniziata la vendita dei prodotti dell'equo solidale (iniziative) 

Si sono riaccesi i contatti con molte associazioni culturali (consulta). 

Abbiamo avanzato richieste di patrocinio e finanziamento: alla Regione, per il progetto "precariato", serata 

socializzazione anziani, Commissione Elette, 3 progetti: siamo in attesa di risposta, Punto ascolto e 

promozione (occupazione(, si di massima. 

I progetti ci permettono di "attivare" in particolare dei giovani e delle ragazze, di avviare collegamenti. 

Per quanto riguarda l'immagine e la propaganda abbiamo ampliato e stiamo sistematizzando l'indirizzario 

telematico. Memo ci da spazio. 

Abbiamo attivato contatti positivi e ci avviamo alla regolarizzazione, sia sul piano formale, sia con 

l'acquisizione della licenza di vendita e dell'agibilità. 

Confermo che ci sono alcuni punti di sofferenza, di ordine gestionale (cronici).Se fossimo in grado di aprire 

la mattina ed il sabato! … 

Do però complessivamente un giudizio positivo.  

Proposte: Iniziativa dell'8 marzo sulla fecondazione assistita, come prepararla. Incontro con le associazioni. 

Lavori: bagni, ricambio aria e pavimenti, anche se la spesa sarà consistente (più di 50.000 euro). 

Biblioteca: è inutile una semplice raccolta di libri, escluso alcuni, li metterei in vendita. Avvierei anche la 

vendita dei quadri.  

Propongo di decidere due incontri. L'assemblea annuale la convocherei per il mese di maggio. 

 

 

 


